

Les mauvaises herbes ont la sentir passer

Équipement | La Ville vient de faire l'acquisition d'une machine qui désherbe sans pesticide.



Nicolas Lefèvre (à g.) a testé l'équipement mercredi avec Alfredo Perez, des services techniques.

« Ce n'est pas tous les jours qu'on inaugure une machine, mais celle-ci est particulière. » Mercredi matin, Nicolas Lefèvre, conseiller municipal dédié à l'environnement, et le maire Christophe Saint-Pierre ont fait un saut aux services techniques de la Ville, pour présenter la machine à désherber écologique, optionnée vendredi et très attendue, dans les espaces verts.

À l'eau des ruisseaux

Cela fait deux ans que la Ville suit une démarche "zéro phyto" (ci-dessous) qui impose de désherber l'espace public sans produit chimique. Mais du coup, « on m'interpelle beaucoup plus », reconnaît Christophe Saint-Pierre. Dans les rues, le long des

éco-responsables des collectivités, mais la propreté de l'espace public est très importante aussi : il nous fallait un matériel adapté aux deux contraintes. » Avec ses 500 litres d'eau balancée à 200° C (mais qui refroidit vite à l'air), la désherbeuse va agresser les plantes non-désirées.

Un premier passage à la débroussailleuse restera nécessaire, mais ensuite, des coups de chaud successifs empêcheront les repousses, comme le fait un herbicide chimique. L'équipement a coûté 60 000 €, dont 34 000 € ont été abondés par l'Agence de l'eau. Il pourra fonctionner toute l'année (sauf température inférieure à 4° C), en silence grâce à un moteur électrique et avec de l'eau tirée des ruisseaux ou rivières.

CAUSSES TOUJOURS

Carnet Une gloire du cyclisme local est décédée

L'ancienne gloire du cyclisme Millavois, Jean Zolnowski, est décédée dimanche à Millau. Fils d'émigrés polonais, il a pratiquement toujours vécu dans la région Millavoise. Il fut cycliste professionnel dans l'équipe Peugeot en 1961. "Zolno", comme on l'appelait dans le monde du vélo a tenu tête à Louison Bobet, Poulidor et tant d'autres champions de son époque. Il a surtout brillé sur les courses régionales des années 1950 et 1960. Il a été enterré mardi. Midi Libre se joint au club cyclotouriste millavois pour adresser à ses sincères condoléances à sa famille.

Santé Deux nouveaux médecins à l'hôpital

Quelques mois seulement après son arrivée, Fatima Bouzaouza, la nouvelle directrice de l'hôpital poursuit ses recrutements de médecins. Le Dr Guilhem Thomas, originaire de Saint-Georges-deLuzençon, intervient depuis le 3 octobre au sein du service de soins de suite et de réadaptation. Depuis la même date, le Dr Philippe Renard, a lui rejoint les urgences. Il vient de Soisson, dans l'Aisne.

Culture Média